

令和2年8月24日朝礼（各学級にて）

いつもの年にくらべて短い夏休みでしたが、皆さん、元気に過ごせましたか。

愛知県では、新型コロナウイルス感染症の緊急事態宣言が出ていたこともあり、お盆休み期間中も、不要不急の行動の自粛や、県をまたぐ不要不急の移動自粛が求められていました。そのため、せっかくのお盆休みなのに親戚の方と会えなかったり、旅行等に行けなかったりで、残念な思いをした人も多かったと思います。私も、出かけるのが大好きで、休みがあると、遠くへ出かけて珍しいものを見たり聞いたりすることが好きなのですが、今年はそれもできず、お盆休みはほとんどの日を家で過ごしました。

家にいる時間、いつもの年よりも多く本を読んだのですが、今日は、その中の一冊を紹介します。池上彰さんの「なんのために学ぶのか」です。池上さんは、ニュースをわかりやすく解説するテレビ番組「池上彰のニュースそうだったのか!!」など、よくテレビにも出演されていますので、見たことがある人も多いと思います。「どうして勉強しなくちゃいけないの?」と考えたことはありませんか。みなさんならどう答えますか。「ぼくは将来警察官になりたい」「わたしはケーキ屋さんになりたい」といった、将来の夢をもっている人は、夢をかなえるために勉強するという目標をもつことができますね。また、そういった夢が今はないという人も、身の回りの生活の中で「これ、おもしろいな」と思うことはないでしょうか。たとえば「なぜ空は青いのでしょうか」「夕焼けが赤いのはどうして」といったことを疑問に思って、空のことを一生懸命調べた子もいます。「好きなこと」でもいいと思います。動物が好きな子は、動物のことを今以上に調べると、「おもしろいな」と感じるができると思います。

同じ勉強するのでも、誰かから言われて勉強するよりも、自分から勉強するほうが気持ちがいいと思いませんか。将来の夢があったり、「これおもしろいな」と思ったりすることがあれば、自分から学ぼうとする気持ちになることができると思います。今日からの学校生活で、自分から学ぼうとする努力ができるといいですね。

また、今までもしっかり行っていただいています。皆さんが健康で安心して生活するために、引き続き、毎朝体温を測ってこることと、手洗いをしっかりとすることが大切です。これは、自分を守ることにのみならず、友達を守ることに繋がります。ぜひお願いしたいと思います。

お互いに楽しく元気に生活できるようにしていきましょう。